

Kleine Anfrage an den Gemeinderat

„Riehen... à point“: Führung „Riehen... künstlerisch“ im öffentlichen Raum

Per Email wurden die Mitglieder des Einwohnerrats durch die Dokumentationsstelle über die Führung „Riehen... künstlerisch“ im öffentlichen Raum im Rahmen des Programms „Riehen... à point“ vom 18. August 2018 informiert.

Mit Erstaunen habe ich festgestellt, dass für die Teilnahme an diesem Anlass eine Kostenbeteiligung von CHF 10.- (Erwachsene) resp. CHF 5.- (Kinder (!!)) und Jugendliche) erhoben wird.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie viele Teilnehmer/innen haben an diesem Anlass teilgenommen (getrennt in Erwachsene und Kinder/Jugendliche)?
2. Wie viele Teilnehmer/innen haben für diesen Anlass die Teilnahmegebühr bezahlt (getrennt in Erwachsene und Kinder/Jugendliche)?
3. Wie hoch waren die Nettokosten dieses Anlasses (inkl. Personal- und Werbekosten)?
4. Wie hoch waren die Ausgaben und Einnahmen für die thematischen Gästeführungen „Riehen...à point“ im Kalenderjahr 2017?
5. Erachtet der Gemeinderat die Erhebung einer Kostenbeteiligung insbesondere für Kinder und Jugendliche für solche „Gästeführungen“ als sinnvoll und gerechtfertigt?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

Riehen, 10.9.2018


Christian Griss-Elber

An: 	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: 
Bem. / Frist:		Vis: 
	10. Sep. 2018	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.:	

18-22.522.01